

wohl kaum mehr als ein Nachdruck der alten wird angeben  
würden können. Jedoch werde ich nach Fertigstellung darstellen  
Karten schreiben, daß sie bei Weidmann erscheinen soll, und wir kön-  
nen dann abwarten, wie es sich dazu stellt. Sicherlich wird die  
Taste fehlen, wenn einmal eine neue Auflage meines Werks folgt  
wird, an dem sehr wenig zu ändern ist.

Sobald ich Ihre freundliche Antwort mit dem von Ihnen  
approbierten Text der Bekundigung und Ihre Zustimmung dagegen,  
dab das Verlagsignal Weidmann fortgeführt, erhalten, werde ich den  
Umschlag und das Titelblatt in die Druckerei schicken und Ihnen  
die Korrekturen noch einmal gegeben lassen. Über die Zahlung  
an Späthbuch darf ich dann auch wohl Ihrer Meinungsäuße-  
rung entgegenstehen. - Das Rezesskrischen habe ich, wie Sie es  
wünschten, unterschriften. Wenn das blödmäßige Gesetz über  
Pensionierungswagen (richtiger: gegen die Arbeit des Pensionärs), das  
gleich dem Reichstag vorgelegt ist, trotz der Ablehnung durch  
den Reichstag vor den Toren durchgepresst werden sollte, werden  
nur von den zweiten 10000 d. 5000 an meine Pension abgezogen  
werden; 25% von den verbleibenden 5000 gehen an Einbußen.  
Sicher als: Sie sehen also, daß ich kein allzu großes Gefälle  
an der Taste habe!

Mit sehr Empfehlungen

Ihr verläßlichstes angebauer

N. Breitau